

Ein Matrose sahe einmal in einer Menagerie einen Königstiger in einem Käfig. Er gedachte sich einen kleinen Scherz zu machen, steckte seine Hand durch die Stäbe und streichelte das Thier. Eine solche Freiheit wollte aber der Herr Tiger sich doch nicht gefallen lassen. Er sprang auf, schlug dem Matrosen seine Krallen in den Arm und riß ein großes Stück Fleisch davon. Wenn der unvorsichtige Sohn des Meeres nicht schleunigst seine Hand zurückgezogen hätte, würde der Tiger eine Mahlzeit davon gemacht haben. Das nächste Mal wird dieser Seemann in einer Menagerie wohl vorsichtiger sein.

Die beiden Papageien.

Die Frau eines Seekapitäns erhielt von ihrem Manne einen großen stolzen Papagei zum Geschenk, den er selbst von Afrika mitgebracht hatte. Ihr wißt, daß diese Vögel sprechen lernen, und da reden sie nach, was sie von Menschen hören. Die Matrosen aber auf dem Schiffe fluchten tüchtig und der Papagei war ihr getreuer Schüler. Die Kapitänin war darüber erstaunt und betrübt und